

**PARTICIPARON ESTUDIANTES DE LA ESCUELA CATALUÑA DE CURICÓ**



Trabajo colaborativo con la familia.



Niños trabajando en su aprendizaje.



Profesor Claudio explicó algunos fenómenos astronómicos.

# ASTRONOMÍA FAMILIAR en la Universidad de Talca

(PROFESOR RMM SERGIO ARELLANO MONTECINO)



Al espacio con ayuda del profesor Claudio Tenreiro.



Al final de la jornada, los estudiantes de la Escuela Cataluña de Curicó evaluaron la experiencia.

Cuando los estudiantes van logrando experiencias de aprendizaje potentes para su formación de vida, es causa de mucha alegría para los docentes, profesores y sus padres; es así que los niños y niñas que forman el Club de Astronomía de la Escuela Cataluña, en conjunto al Club History y a la Universidad de Talca sede Los Niches, tuvieron la oportunidad de participar de un encuentro astronómico familiar, que fue planificado y ejecutado por esa casa de estudios. Los estudiantes fueron recibidos por la coordinadora del espacio DTC+, Susana Lara, quien invitó a los estudiantes junto a sus familias a realizar un taller que consistía en representar las 109 veces que el diámetro del sol contiene al diámetro de la tierra; fue todo un desafío, pero con ayuda

de sus padres y docentes, cada equipo de trabajo logró la meta. En la oportunidad observaron a Júpiter y cuatro de sus lunas, Io, Europa, Ganimedes y Calisto, llamadas lunas galianas del planeta. El profesor Claudio Tenreiro se refirió a la actividad y aseguró que "me gustó que tanto niños como padres hayan podido disfrutar. En lo personal me gustó mucho ver a los padres involucrados en el aprendizaje de sus hijos". En una de las salas de la universidad, los estudiantes compartieron sus

experiencias junto a los padres y profesionales, y el director de la Escuela Cataluña, Yossef Rojas, quien agradeció la invitación de la Universidad de Talca y el involucramiento de la familia en este tipo de actividad. En esta instancia recibieron la invitación del director del Espacio DTC+, profesor César Retamal, para visitar el espacio click que la Universidad de Talca tiene en la capital regional. Posteriormente, los niños realizarán un recorrido por el Jardín Botánico de la casa de estudios.



Una foto para el recuerdo.